
Medienmitteilung

St.Gallen, 8. April 2020

Diese Mitteilung wird in Übereinstimmung mit der Richtlinie Ad hoc-Publizität der SIX Swiss Exchange ausserhalb der Handelszeiten verschickt.

Falk Kohlmann wird Mitglied der Geschäftsleitung

Der Verwaltungsrat der St.Galler Kantonalbank ernennt Falk Kohlmann per 1. Januar 2021 zum neuen Leiter Service Center und Mitglied der Geschäftsleitung. Er tritt damit die Nachfolge von Felix Buschor an, der, wie im August 2019 angekündigt, Ende 2020 in Pension gehen wird.

Experte für Digitalisierung

Dr. Falk Kohlmann (38) ist seit 2016 Leiter Digital Banking bei der St.Galler Kantonalbank (SGKB). In dieser Funktion ist er verantwortlich für die Umsetzung und Weiterentwicklung der Digitalisierungsstrategie. Davor war er als Head of Banking Trends und Innovation der Swisscom verantwortlich für den Think Tank e-foresight, der Schweizer Banken in Digitalisierungsfragen berät.

Falk Kohlmann ist diplomierter und promovierter Wirtschaftsinformatiker (Universitäten Leipzig und Nijmegen). Er ist in Leipzig geboren und lebt mit seiner Frau und drei Kindern in Wallisellen. Seine Verbundenheit zu St.Gallen geht auf die Jahre 2006 bis 2010 zurück, als er als wissenschaftlicher Mitarbeiter und Doktorand am Competence Center Sourcing der Universitäten HSG St.Gallen und Leipzig tätig war.

Verwaltungsrat und Geschäftsleitung der St.Galler Kantonalbank freuen sich auf die Zusammenarbeit mit Falk Kohlmann. Roland Ledergerber, Präsident der Geschäftsleitung: «Der Megatrend Digitalisierung verändert Gesellschaft und Wirtschaft nachhaltig. Mit Falk Kohlmann berufen wir ganz bewusst einen ausgewiesenen und anerkannten Experten für digitale Angebote und Geschäftsmodelle in die Geschäftsleitung. Die SGKB investiert – ergänzend zur persönlichen Beratung in der Niederlassung vor Ort – im Rahmen ihrer Digitalisierungsstrategie massgeblich in die digitale Transformation, die den Kundinnen und Kunden zu Gute kommt. Falk Kohlmann und sein Team haben in den letzten Jahren mehr als 20 digitale Angebote für unsere Kundschaft lanciert und die SGKB als führend in der Digitalisierung der Kundenschnittstelle positioniert. Wir freuen uns, dass wir mit Falk Kohlmann eine strategisch denkende und gleichzeitig umsetzungsstarke interne Führungspersönlichkeit in diese wichtige Position befördern können.»

Nachfolge von Felix Buschor

Der Bereich Service Center umfasst rund 200 Mitarbeitende in den rückgelagerten Einheiten Informatik, Digital Banking, Zahlungsverkehr, Finanz- und Kreditverarbeitung, Projekt- und Prozessmanagement, Infrastruktur und Handel.

Falk Kohlmann tritt die Nachfolge von Felix Buschor (59) an, der seit 2008 Mitglied der Geschäftsleitung und Leiter des Bereichs Service Center ist. Felix Buschor hatte bereits im August 2019 angekündigt, Ende 2020 in Pension zu gehen. Verwaltungsrat und Geschäftsleitung danken ihm bereits jetzt für sein grosses Engagement und seinen gewichtigen Beitrag zum Erfolg der St.Galler Kantonalbank.

Kontakt für Medien:

Jolanda Meyer
Medienstelle
071 231 32 18
jolanda.meyer@sgkb.ch
Twitter: [@sgkb_news](https://twitter.com/sgkb_news)

Kontakt für Investoren und Analysten:

Adrian Kunz
Generalsekretariat
071 231 32 04
adrian.kunz@sgkb.ch

Die **St.Galler Kantonbank AG (SGKB)** wurde 1868 gegründet und ist seit 2001 an der SIX Swiss Exchange kotiert. Der Kanton St. Gallen hält als Mehrheitsaktionär 51% des Aktienkapitals. In ihrem Heimmarkt in den Kantonen St. Gallen und Appenzell Ausserrhoden bietet sie die gesamte Palette von Finanzdienstleistungen an. Die übrige Deutschschweiz wird aktiv in den Segmenten Private Banking und Firmenkunden aus Zürich sowie der Markt Deutschland über die Tochtergesellschaft SGKB Deutschland bearbeitet. Darüber hinaus übernimmt die St.Galler Kantonbank als Arbeitgeberin, Steuerzahlerin und Sponsoringpartnerin Verantwortung für die wirtschaftliche, soziale und kulturelle Entwicklung der Region. Das Stammhaus verfügt über Staatsgarantie und ein Aa1 Rating von Moody's. Weitere Informationen: www.sgkb.ch (Über uns)